

26.09.2022 - 13:58 Uhr

Michael Lindner erhält Bundesverdienstkreuz



Calw (ots) -

Michael Lindner, Sohn der Börlind-Gründerin Annemarie Lindner und ehemaliger Geschäftsführer, erhält für seine herausragenden Leistungen für das Gemeinwesen den Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland, umgangssprachlich Bundesverdienstkreuz.

Im Rahmen einer Feier am 23. September 2022 überreichte Frau Dr. Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus in Baden-Württemberg, den Verdienstorden an Michael Lindner. Sein soziales und ökologisches Engagement wurde hierbei besonders in den Fokus gestellt. "Michael Lindner verkörpert in herausragender Weise ein sozial verantwortliches Unternehmertum. Mit seinem Engagement für die Menschen in seiner Heimatregion und im Globalen Süden hat er bleibende Maßstäbe gesetzt", so Frau Dr. Hoffmeister-Kraut. Weiter in ihrer Laudatio würdigte sie die Verdienste von Michael Lindner: "Jahrzehntelang haben Sie als geschäftsführender Gesellschafter die Firmenkultur des Naturkosmetikunternehmens Börlind geprägt. Das Wohlergehen Ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter lag Ihnen dabei ebenso am Herzen wie faire Geschäftsbeziehungen zu Ihren Lieferanten weltweit. Nicht verhandelbar waren für Sie in Ihren globalen Lieferbeziehungen menschenwürdige Arbeitsbedingungen, faire Preise, gerechte Entlohnung und der Verzicht auf Kinderarbeit", so die Ministerin.

"Seit vielen Jahren engagiere ich mich im sozialen Bereich und es ist für mich eine Selbstverständlichkeit. Umso mehr freue ich mich, diese hohe Auszeichnung entgegennehmen zu dürfen" sagte Michael Lindner. Der Verdienstorden ist die einzige allgemeine Verdienstausszeichnung der Bundesrepublik Deutschland und damit die höchste Anerkennung für Verdienste um das Gemeinwohl. Der Orden wird für besondere Leistungen auf politischem, wirtschaftlichem, kulturellem, geistigem oder ehrenamtlichem Gebiet verliehen.

Über ANNEMARIE BÖRLIND: Das im Schwarzwald ansässige und produzierende Familienunternehmen Börlind wurde 1959 gegründet. Mittlerweile wird das Unternehmen von den Geschwistern Nicolas und Alicia Lindner, der dritten Generation, geführt. Börlind hat Nachhaltigkeit seit jeher fest in der Unternehmensphilosophie verankert und zählt zudem zu den führenden Naturkosmetikerherstellern weltweit. Das Unternehmen beschäftigt über 240Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Pressekontakt:

BÖRLIND GmbH
Katrin Stockinger
Head of Communication
+49 (0)7051 6000-971
presse@boerlind.com

Medieninhalte



Michael Lindner und Frau Dr. Hoffmeister-Kraut / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/109254 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke unter Beachtung ggf. genannter Nutzungsbedingungen honorarfrei. Veröffentlichung bitte mit Bildrechte-Hinweis.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055418/100895538> abgerufen werden.